



Estado Sábado 07 Sep 2024, 06:00

Galería.- Reforma judicial es “punto de quiebre” para la economía

Afirman legisladoras federales del PAN que a raíz de la aprobación del dictamen el peso y acciones se han visto afectadas

Denisse Acosta / El Diario



Chihuahua, Chih.- La reforma judicial será el “punto de quiebre” para la economía del país, afirmó la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), María Angélica Granados Trespalacios, durante una rueda de prensa en la que estuvieron presentes sus compañeras de bancada en la Cámara de Diputados.

La diputada Granados detalló que, en los últimos dos meses, a raíz de la Reforma Judicial, el peso mexicano ha caído 16 por ciento y hay empresas instaladas en Chihuahua que ya perdieron 30 por ciento de sus acciones.

Por su parte, la diputada federal Rocío González afirmó que es posible que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) frene la iniciativa ya que incluso, el ministro en retiro, Arturo Saldívar Lelo de Larrea, quien ahora defiende y promueve a la Cuarta Transformación, sostuvo en su tesis que el juicio de amparo es completamente aplicable en las reformas constitucionales ante violaciones en el proceso legislativo.

<https://diario.mx/estado/2024/sep/06/galeria-reforma-judicial-es-punto-de-quiebre-para-la-economia-1030403.html>